

Bupati Luwu Timur Harap Bantuan Keuangan Dioptimalkan Bagi Pembangunan Desa

Suhardi - LUWUTIMUR.INDONESIASATU.CO.ID

Jun 5, 2021 - 18:46



LUWU TIMUR - Bupati Luwu Timur, H. Budiman, didampingi Ketua TP PKK Kabupaten Luwu Timur, Hj. Sufriyati Budiman, menghadiri Silaturahmi dengan masyarakat Desa Lera, Kecamatan Wotu, Sabtu (05/06/2021).

Hadir juga mendampingi Staf Ahli, AR. Salim, Kepala BKPSDM, Kamal Rasyid, Plt. Kadis Pertanian, Amrullah, Camat Wotu, Iskandar muda, Ketua APDESI Luwu Timur, beberapa Kepala Desa, Tokoh agama, Tokoh masyarakat, Tokoh

pemuda dan masyarakat setempat.

Bupati Luwu Timur, H. Budiman dalam sambutannya mengatakan, momentum silaturahmi seperti ini baik dimanfaatkan untuk membangun koordinasi dan sinergitas antara Pemerintah dengan masyarakat untuk menjabarkan visi dan misi Luwu Timur yang Maju dan Berkelanjutan.

“Atas nama pribadi maupun Pemerintah Kabupaten Luwu Timur saya menyampaikan apresiasi kepada warga Desa Lera, semoga kegiatan seperti ini akan menjaga tali silaturahmi masyarakat dengan Pemerintah daerah,” tuturnya.

Menurut Bupati, melalui silaturahmi ini aspirasi masyarakat sangat diperlukan untuk relevansi program dengan kebutuhan dan potensi daerah, sehingga tepat sasaran dan menjadi jawaban atas permasalahan yang ada.

“Sampaikan ide-ide atau gagasan yang dapat kita bahas bersama, sehingga potensi-potensi yang dimiliki masing-masing desa di wilayah Kabupaten Luwu Timur khususnya di Desa Lera dapat tergali dengan baik,” tuturnya.

Terkait hibah bantuan keuangan kepada Pemerintah Desa senilai Rp. 1 Miliar diluar Alokasi Dana Desa (ADD) dan Dana Desa dengan postur 40 persen Fisik dan 60 Persen non Fisik, Bupati mengatakan saat ini Pemerintah daerah sementara menyusun Peraturan Bupatinya.

Olehnya itu, dia mengharapkan dana tersebut dapat digunakan untuk pembangunan desa tentu dengan perencanaan yang baik sehingga bermanfaat bagi masyarakat.

“Kita sadari bersama bahwa mewujudkan semua itu tidak mudah, namun sesulit apapun apabila dilakukan bersama-sama maka akan diperoleh solusi untuk dapat direalisasikan melalui program pembangunan,” kunci Bupati.

Sementara itu Kepala Desa Lera, Kasbiyono yang juga ketua APDESI mengucapkan terimakasih atas kehadiran Bupati beserta rombongan.

“Kami masyarakat Lera mendukung semua kegiatan yang dilakukan Pemerintah Kabupaten Luwu Timur. Semoga dengan adanya acara silaturahmi ini akan meningkatkan kerjasama antara Pemerintahan yang ada di Desa, Kecamatan maupun Kabupaten,” pungkasnya Kasbiyono. (SH)